

03/10/2014

## Liffol-le-Grand A la découverte des champignons



Les amoureux de la nature étaient au rendez-vous.

Soixante-dix participants avaient répondu à l'invitation de l'association Gacvie pour une sortie découverte des champignons de la Vallée de la Saône, rehaussée du savoir des spécialistes accompagnants, Jean-Claude Estatico et Jean-Paul Maurice, pour un parcours de 5 km aux alentours et sur les hauts du fort de Bourlémont. La chaleur et le manque d'eau ont fait que la cueillette fut beaucoup moins importante que l'année dernière, mais c'est tout de même une trentaine de variétés qui ont été répertoriées, principalement des pieds de mouton qui pourront agrémenter quelques omelettes. Une aventure, encadrée par Sylvie Joannès et Jean-Paul Marque, qui aura toujours permis aux randonneurs de profiter d'une superbe journée d'automne, digne d'un jour d'été. Une belle arrière-saison, là où la nature change de couleur, très appréciée de tous.